

# Presse-Information

09.01.2026

**traffiQ**  
Lokale Nahverkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main mbH  
Unternehmenskommunikation  
  
Stiftstraße 9-17  
60313 Frankfurt am Main  
Tel.: 069 212-26893  
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

## „Offen und ehrlich informieren“: Neuer Pressesprecher für den Frankfurter Nahverkehr

### **Zeitungsredakteur Dennis Pfeiffer-Goldmann verstärkt die Kommunikation der städtischen Nahverkehrsgesellschaft traffiQ**

Mit Verstärkung rollt der Frankfurter Nahverkehr ins Jahr 2026: Zum Jahresbeginn hat Dennis Pfeiffer-Goldmann die Aufgabe des Pressesprechers der städtischen Nahverkehrsgesellschaft traffiQ übernommen. Er steht von nun an den Fahrgästen, Journalisten und der gesamten Öffentlichkeit Rede und Antwort zum Verkehr von U-Bahnen, Straßenbahnen und Bussen.

„Frankfurt am Main hat mit eines der besten Nahverkehrsangebote in Deutschland“, sagt traffiQ-Geschäftsführer Prof. Dr.-Ing. Tom Reinhold. „Es geht aber noch besser“, merkt Tom Reinhold an, „und unser neuer Sprecher soll das auch kommunikativ abbilden.“ Für die Zufriedenheit bei den Fahrgästen sind fundierte und gut verständliche Informationen das A und O. Daher setzt sich Dennis Pfeiffer-Goldmann das Ziel: „Ich möchte ehrlich und offen informieren, wie gut der Nahverkehr in Frankfurt ist – oder, wenn das einmal nicht der Fall ist, erklären, was wir alle tun, damit er besser wird.“

Dennis Pfeiffer-Goldmann kommt gleich doppelt vom Fach: Der 51-jährige Frankfurter arbeitet bereits seit seiner Studienzeit journalistisch, hat bei der Lausitzer Rundschau in Cottbus und in einer Zwischenetappe beim ZDF-Wirtschaftsmagazin WISO seine Ausbildung zum Redakteur gemacht. Er war von 2005 an fast 21 Jahre lang als Redakteur bei der Frankfurter Neuen Presse tätig. Von dort aus begleitete er viele Jahre lang die Entwicklung im städtischen Nahverkehr sowie im gesamten Verkehrsgeschehen Frankfurts journalistisch tiefgehend, mit großer fachlicher Expertise, konstruktiv und mitunter sehr kritisch. Den Belangen der Fahrgäste hat er bereits in den Jahren 1994 bis 1997 auf den Fachebenen und in der

Öffentlichkeit Gehör verschafft: als Mitglied des Sprecherteams des allerersten Fahrgastbeirats des Rhein-Main-Verkehrsverbundes (RMV). Dennis Pfeiffer-Goldmann wohnt seit fast 21 Jahren in Bornheim. Er ist in Wetzlar aufgewachsen und hat in Gießen Politikwissenschaften studiert. Sein größtes Hobby ist das Reisen – natürlich fast ausschließlich per Bahn, selbst wenn es nach Marseille oder Wien geht.

## Über das Unternehmen

traffiQ Lokale Nahverkehrsgesellschaft Frankfurt am Main mbH

traffiQ verantwortet für die Stadt Frankfurt am Main den öffentlichen Personennahverkehr, der in ihrem Auftrag von der Verkehrsgesellschaft Frankfurt am Main (VGF) und mehreren Busunternehmen durchgeführt wird. Zu den Aufgaben, die traffiQ wahrnimmt, gehören Verkehrsplanung, Erstellung des Fahrplans, Finanzierung des Nahverkehrs, Beauftragung von Verkehrsleistungen im Rahmen von Direktvergaben und Ausschreibungen, Forschung und Innovation, Fahrgästinformation, Marketing und Kundenbetreuung.

## Bildnachweis

Dennis Pfeiffer-Goldmann ist der neue Pressesprecher der städtischen Nahverkehrsgesellschaft traffiQ. Foto: Patrick Kehm/traffiQ